



心豊かにたくましく生きる子どもの育成
 敬愛 互いに「よさ」を認め、思いやりの心を持つ子
 剛健 すすんで心身をきたえ、明るく希望に燃える子
 修学 自ら学び考え、全力を尽くす子

夏休みが明け、日焼けした元気な顔の子どもたちが学校に戻ってきました。夏休みの間、それぞれにいろいろな体験をし、体も心も一回り大きくなったのではないでしょうか。1学期後半がスタートし、目の前の体育祭をはじめ、多くの行事が続きます。練習の成果をしっかりと発揮するためにも、まずは毎日の体調管理に気をつけ、準備万端で本番に臨めるようにしたいものです。気持ちの面でも、毎日を明るく元気な心で過ごせるように、自分に合った「術(すべ)」を見つけていけるといいですね。ご家庭でも「早寝・早起き・朝ご飯」等へのご協力をお願いいたします。

5年生宿泊学習(福井市少年自然の家)

7月4日・5日に、宿泊学習が行われました。4日はあいにくの雨の中、入所式の後、一乗地区での朝倉たんけん隊や山越えを行い、自然の家ではレクリエーション、キャンドルサービスも行いました。5日は、ネイチャースプーン作りと野外炊飯を行いました。2日間の共同生活で、より仲間の絆が深まったようです



入所式



朝倉探索隊



キャンドルサービス



ネイチャースプーン作り



野外炊飯(カレー)

7/26 交通安全茶屋



安全運転の呼びかけに、保育園児とともに、6年生が参加しました。

8/20 親子奉仕作業



日頃手が回らない場所が、皆さんの協力ですべてきれいになりました。ありがとうございました。

クマ対策について

7月半ばから、安居地区で計4回、クマの目撃情報があり、登下校時の見守りを強化したり、児童の活動前に爆竹を鳴らしたりしてきました。ここ数週間はクマは出ていませんが、安全のために、児童一人一人にクマ鈴を配付しましたので、登下校時、必ずランドセルに付けるようにしてください。また、爆竹についても、住民の皆さまのご理解をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

体育祭 近し!

9月2日(土)【雨天時 9/4(月)】9時より、安居小中学校合同体育祭が安居小学校グラウンドで行われます。子どもたちは、夏休み前より応援や種目の練習に励んできました。当日は、子どもたちの精一杯の力走や演技に、どうか大きなご声援をお願いします。